

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Charles de
Stockalper

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1917, tome 16, p. 128

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

NÉCROLOGIE

M. Charles de Stockalper est décédé à St-Maurice, à l'âge de 63 ans, le samedi 1^{er} septembre. Avec lui disparaît une des personnalités les plus populaires et les plus respectées du Bas-Valais. Après ses classes au Collège de St-Maurice, il alla étudier la banque à Lucerne, à Paris, à Vienne, où il passa quelques années, puis revint s'installer au pays, où, comme banquier et homme politique, il déploya les qualités les plus distinguées. Président de la ville de St-Maurice, député au Grand Conseil, il refusa les places de conseiller d'Etat et de conseiller aux Etats qu'on lui offrit à plusieurs reprises. — M. Charles de Stockalper était un homme de caractère, d'une grande activité, et un modèle de vie cathodique, « s'imposant, dit le **Nouvelliste** dans un bel article qu'il lui consacre, à l'universelle estime de ses adversaires et à la véritable sympathie des masses que son désintéressement et son honnêteté proverbiale enthousiasmaient ».

Nous présentons à sa famille nos sincères condoléances.

R. I. P.